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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja encaminhado
expediente ao secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, Ricardo Campos Ametlla, e à diretora-
presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, Ana Cláudia Boabaid, solicitando a reposição
das lâmpadas de iluminação pública na Rua Cuiabá, Bairro Centro, em frente ao prédio da agência da
Caixa Econômica Federal, nº 1388 , bem como a poda de árvores localizadas na mesma quadra.

JUSTIFICATIVA: Senhores vereadores e munícipes presentes, a falta de iluminação pública e da
poda das árvores, podem facilitar a ação de assaltantes na área, o que está causando uma
insegurança aos moradores da região ou que por ali passam.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Maio de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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